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令和５年第４回津市議会定例会 

発言者順位表 

発言順 発言者氏名 会 派 名 発言予定日 ・ 発言予定時間 頁 

会派代表質問    

１ 山 路 小百合 津 市 創 成 12月４日 10:00～11:00 （60分） １ 

２ 福 田 慶 一 市 民 の 声  〃   11:00～12:00 （60分） ２ 

３ 吉 田 博 康 津 み ら い  〃   13:00～14:00 （60分） ３ 

４ 渡 辺 晃 一 津 市 民 の 会  〃   14:00～15:00 （60分） ４ 

５ 長谷川   植 未 来 開 拓  〃   15:20～16:20 （60分） ５ 

６ 桂   三 発 一 期 一 会  〃   16:20～17:20 （60分） ６ 

７ 坂井田   茂 津 教 育 未 来 12月５日 10:00～11:00 （60分） ７ 

８ 八 太 正 年 自由民主党市議団  〃   11:00～12:00 （60分） ８ 

９ 保 田 勝 平 津   和   会  〃   13:00～14:00 （60分） ９ 

１０ 堀 口 順 也 公 明 党 議 員 団  〃   14:00～15:00 （60分） 10 

１１ 滝   勝 弘 日本共産党津市議団  〃   15:20～16:20 （60分） 11 

１２ 岡 村   武 至   誠   会  〃   16:20～17:20 （60分） 12 

１３ 田 中 勝 博 一   津   会 12月６日 10:00～11:00 （60分） 13 

個 人 質 問 

１４ 佐 藤 知 子 津   和   会 12月６日 11:00～12:00 （60分） 14 

１５ 中 野 裕 子 日本共産党津市議団 〃   13:00～14:00 （60分） 15 

１６ 安 積 むつみ 公 明 党 議 員 団  〃   14:00～15:00 （60分） 16 

１７ 小 島 晴 美 公 明 党 議 員 団  〃   15:20～16:20 （60分） 17 

１８ 石 川 禎 紀 津 み ら い  〃   16:20～17:20 （60分） 18 

１９ 䭾 川 一 正 津 市 創 成 12月７日 10:00～11:00 （60分） 19 

２０ 藤 田 定 彦 津 み ら い  〃   11:00～12:00 （60分） 20 

２１ 中 田 耕 平 津 市 創 成  〃   13:00～14:00 （60分） 21 

２２ 柏 木 はるみ 津 み ら い  〃   14:00～15:00 （60分） 22 

２３ 青 木 秀 晃 津   和   会  〃   15:20～16:20 （60分） 23 

２４ 青 山 昇 武 公 明 党 議 員 団  〃   16:20～17:20 （60分） 24 

※ 発言持ち時間は、１人６０分以内です。 

※ 発言予定日、発言予定時間は変更になる場合があります。 
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会派代表質問 

議席番号･発言者 議案名並びに質問事項及び発言の要旨  

３３番 

山 路 小百合 

 

 

発言方法 

１回目 

  一問一答 

２回目以降 

  一問一答 

 

 

 

■議案質疑 

議案第７５号 津市センターパレスホールの設置及び管理に 

関する条例の廃止について 

１ 売却先の選定方法について 

２ 大門・丸之内地区における津センターパレスビルの今後 

の位置づけは 

 

■一般質問 

１ 公園の遊具等の維持管理について 

（１）遊具の維持管理について 

（２）健全度調査について 

（３）長寿命化計画について 

（４）ベンチの維持管理について 

２ 思いやり駐車場の利便性向上について 

（１）設置と利用の現状について 

（２）屋根の設置ほか、利便性の向上について 

（３）情報周知について 

３ 大門・丸之内中心市街地活性化事業について 

（１）社会実験について 

（２）これまでの活性化事業と社会実験の成果及び費用対効 

果について 

（３）今後の取り組みについて 

４ 避難所の防災備品について 

（１）設置状況と点検について 

（２）誰でも分かりやすい初動活動マニュアルについて 

（３）地域との連携は 

（４）乳幼児に配慮した備蓄について 

５ デジタル図書館について  

（１）進捗状況は 

（２）今後の見通しについて 

 

 

 

 



  

- 2 - 

 

 

会派代表質問 

議席番号･発言者 議案名並びに質問事項及び発言の要旨  

１４番 

福 田 慶 一 

 

 

発言方法 

１回目 

  一括質問 

２回目以降 

  一問一答 

 

 

 

■一般質問 

１ 基礎自治体と国との関係について 

２ 津市の調達契約について 

（１）スライド条項の現状と方針は 

（２）請負契約の適正化について 

（３）魅力ある就労環境について 

３ ボートレース事業の広報戦略について 

（１）大学祭に出展された目的や目標は 

（２）特に重点をおいているのは 

（３）今後の広報戦略、広報計画は 

４ Ｍ．Ｏ．Ａ（機動的救急隊）について 

（１）Ｍ．Ｏ．Ａ（機動的救急隊）の効果と今後の活用方法 

は 

（２）現在の体制での職員の負担は 

（３）青色ラインとエンブレムについて 

５ 地域計画について 

（１）地域計画への変更点、新たな取組、工夫は 

（２）農地の受入先について 

（３）市のファシリテーションは 

６ 空家等対策の推進に関する特別措置法の改正について 

（１）本法改正の趣旨及び内容について 

（２）空家等活用促進区域について 

（３）支援法人制度について 

（４）管理不全空家等の準備状況について 

７ ＧＩＧＡスクール構想におけるタブレット端末について 

（１）タブレット端末の故障・破損の現状は 

（２）修理や交換は 

（３）児童生徒や教員の使い方や管理体制は 

（４）タブレット端末に関わる児童生徒の安全・安心は 
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会派代表質問 

議席番号･発言者 議案名並びに質問事項及び発言の要旨  

２７番 

吉 田 博 康 

 

 

発言方法 

１回目 

  一問一答 

２回目以降 

  一問一答 

 

 

 

■議案質疑 

報告第３３号 専決処分の報告について、報告第３４号 専 

決処分の報告について 

１ 交通事故による損害賠償に関して 

（１）事故の概要は 

（２）職員への交通安全教育について 

 

■一般質問 

１ こども基金の創設に関して 

（１）基金充当の在り方は 

（２）こどもに関する施設修繕等への基金の充当を 

２ 津市新エネルギー利用設備設置費補助金制度について 

（１）制度の利用状況は 

（２）補助金制度の拡大の考えは 

３ 地域公共交通の今後について 

（１）新型コロナ５類移行後のコミュニティバスの利用状況 

  は 

（２）地域に応じた今後の地域公共交通計画の在り方とは 

４ 津市における公立小学校・中学校の適正規模・適正配置 

の考えについて 

（１）複式学級のある学校数は 

（２）小学校・中学校の適正規模・適正配置に係る教育委員 

会の考えは 

（３）児童・生徒の減少に対する今後の考えは 
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会派代表質問 

議席番号･発言者 議案名並びに質問事項及び発言の要旨  

３番 

渡 辺 晃 一 

 

 

発言方法 

１回目 

  一括質問 

２回目以降 

  一問一答 

 

 

 

■一般質問 

１ 雲出川水系流域治水プロジェクトについて 

（１）プロジェクトに対する市長の思いはどうか 

２ 未来の農業政策について 

（１）地域計画について 

（２）スマート農業について 

（３）獣害対策について 

３ ボートレース事業について 

（１）今期の収益の見通しについて 

（２）改修工事の進捗について 

（３）今後の課題について 

４ 消防本部に問う 

（１）消防の広報・啓発活動について 

（２）津市消防団事業所機能別団員の創設について 

５ 一志地域の課題を教育委員会に問う 

（１）一志放課後児童クラブについて 

（２）一志学校給食センター長寿命化の改修工事について 
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会派代表質問 

議席番号･発言者 議案名並びに質問事項及び発言の要旨  

６番 

長谷川   植 

 

 

発言方法 

１回目 

  一問一答 

２回目以降 

  一問一答 

 

 

 

■一般質問 

１ 国内、海外交流事業について 

（１）津市の友好都市・姉妹都市は 

（２）そうした都市となったいきさつと、現在どのような交 

流が行われているのか 

（３）津市は、これまで何らかの形で台湾と交流したことは 

あるか 

（４）今後、台湾との交流を深める考えはあるのか 

２ 官民連携による取組の現状と課題等について 

（１）中勢グリーンパークの整備経過、運営状況等について 

ア  Ｐａｒｋ－ＰＦＩの概要は。また、なぜＰａｒｋ－ 

ＰＦＩを活用したのか 

  イ  現在の利用状況など、Ｐａｒｋ－ＰＦＩを活用して 

どのような効果があったのか 

 ウ  冬場の利用促進など、今後の課題は 

 エ  今後、さらにＰａｒｋ－ＰＦＩを活用する考えは 

（２）道の駅津かわげの整備経過、運営状況等について 

ア 官民連携による整備の経過は 

イ 現在の利用状況は。また、中勢バイパスの全線開通 

を捉えた、さらなるにぎわいづくりに向けての考え方 

は 

３ 所有者不明の猫対策について 

（１）津市に寄せられる苦情や、相談件数の推移は 

（２）苦情内容について 

（３）苦情を受けた後の対応は 

（４）津市は以前避妊・去勢手術費を補助していたとのこと 

  だが、やめた理由は 

（５）所有者不明猫に関する課題は 

（６）課題解決への取組について 
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会派代表質問 

議席番号･発言者 議案名並びに質問事項及び発言の要旨  

５番 

桂   三 発 

 

 

発言方法 

１回目 

  一問一答 

２回目以降 

  一問一答 

 

 

 

■一般質問 

１ 小中学校の統廃合について 

（１）10 年後の児童数及び生徒数はどのように変化していく 

  のか 

（２）過去統廃合した地域はどれぐらいの時間をかけて統廃 

  合したのか 

（３）複式学級のデメリットについて 

（４）統廃合した学校において、統廃合前と後とでの維持管 

理費について 

（５）将来を見据えると小中学校の統廃合を考えるべきでは 

（６）統廃合後の廃校舎の利活用について 

２ 津市消防団事業所機能別団員の創設について 

３ 機動的救急隊について 

４ 津市美術展覧会について 
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会派代表質問 

議席番号･発言者 議案名並びに質問事項及び発言の要旨  

８番 

坂井田   茂 

 

 

発言方法 

１回目 

  一括質問 

２回目以降 

  一問一答 

 

 

 
 

■議案質疑 

議案第９０号 令和５年度津市一般会計補正予算（第９号） 

１ 教育指導活動支援事業（小学校費及び中学校費）に関し 

  て 

（１）大型テレビの更新・追加配置事業の概要について 

（２）１２月補正予算で対応しようとする理由について 

（３）大型テレビ購入による教育効果について 

 

■一般質問 

１ 学校トイレ洋式化率の向上に関して 

（１）小中学校・義務教育学校における洋式トイレの割合に 

ついて 

（２）和式トイレから洋式トイレへの交換の基準について 

（３）トイレ洋式化加速の必要性について 

２ 「くらし応援 津市プレミアム付商品券２０２３」に関 

  して 

（１）購入引換券の発送状況について 

（２）市民の商品券購入状況について 

（３）商品券取扱店について 

（４）経費について 

（５）商品券取扱店の声について 

（６）商品券利用者の声について 

（７）「消費の下支えを通じた生活者支援と地域経済の活性 

化」について 

３ 市民の憩いの場となる公園施設と歩道のあり方に関して 

（１）津市都市公園の意義・設置目的について 

（２）「ベンチ（数人が同時に座ることのできる横長で背も 

たれがある共同椅子）」がある津市内の公園の現状につ 

いて 

（３）「ベンチ」がある公園施設や「ベンチ」がある歩道の 

街並みを生かした豊かな街づくりについて 
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会派代表質問 

議席番号･発言者 議案名並びに質問事項及び発言の要旨  

１３番 

八 太 正 年 

 

 

発言方法 

１回目 

  一問一答 

２回目以降 

  一問一答 

 

 

 
 

■一般質問 

１ 公共工事の火薬使用による民家破損に対する被害家屋の 

  原状復帰による補償の現況は 

２ 市営浄化槽事業における他人の土地へ浄化槽を設置し、 

  当該設置工事に係る国庫補助金、県補助金及び市補助金 

  （平成２９年度）の交付は正常であったか 

３ 三重県より譲り受けたズリの管理の現況について 

４ 成美放課後児童クラブの光熱費等の納付について 

５ メンタルヘルス不調による病気休暇の令和４年度の職員 

  数と休暇職員の補塡状況について 

６ 水産資源の確保のための伊勢湾再生に向けての進捗状況 

  について 

７ 21 キロメートルの海岸線における海岸堤防整備の進捗状 

  況について 

８ 都市計画道路の整備について（久居井戸山町垂水線及び 

  雲出野田線） 
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会派代表質問 

議席番号･発言者 議案名並びに質問事項及び発言の要旨  

２０番 

保 田 勝 平 

 

 

発言方法 

１回目 

  一問一答 

２回目以降 

  一問一答 

 

 

 
 

■議案質疑 

議案第１０１号 令和５年度津市モーターボート競走事業会

計補正予算（第２号） 

 

■一般質問 

１ 保育環境の整備について 

（１）待機児童対策について 

（２）保育所等の施設管理について 

（３）保育所等での給食について 

（４）保育所等の園庭遊具の維持管理について 

２ 津市立中学校の施設整備について 

３ 学校プールの共用化について 

４ 公園整備について 

５ 防災行政無線について 
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会派代表質問 

議席番号･発言者 議案名並びに質問事項及び発言の要旨  

９番 

堀 口 順 也 

 

 

発言方法 

１回目 

  一問一答 

２回目以降 

  一問一答 

 

 

 

■一般質問 

１ 議員のことを「先生」と呼ぶことについて 

２ ワクチン接種費用の助成を 

（１）小児がん治療により免疫を失った子どもへの予防接種 

の再接種費用の助成を 

（２）小学６年から高校１年相当の男子へのＨＰＶワクチン 

の接種費用の助成を 

３ 選挙における投票について 

（１）病院・老人ホーム等における不在者投票について 

（２）郵便等による不在者投票について 

（３）電子投票の導入について 

４ ご当地ナンバーの導入を 

５ ＳＤＧｓの推進について 

６ グリーンライフ・ポイント事業の導入を 

７ 日本パラ陸上競技選手権大会の周知を 
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会派代表質問 

議席番号･発言者 議案名並びに質問事項及び発言の要旨  

１番 

滝   勝 弘 

 

 

発言方法 

１回目 

  一問一答 

２回目以降 

  一問一答 

 

 

 

■一般質問 

１ 自衛隊への名簿提供について、個人情報保護の観点から 

提供の事実を公表せよ 

２ 有機フッ素化合物（ＰＦＡＳ）が各地の生活場面で検出 

されることの影響は 

（１）市の管理する水道等では 

（２）河川等では 

３ 安心して住める市営住宅にしていくために 

（１）空家（室）の入居者募集と利活用は 

（２）保証人規定の今後は 

４ 認知症事故救済制度の導入を 
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会派代表質問 

議席番号･発言者 議案名並びに質問事項及び発言の要旨  

４番 

岡 村   武 

 

 

発言方法(登壇) 

１回目 

  一問一答 

２回目以降 

  一問一答 

 

 

 

■議案質疑 

議案第８８号 サン・ワーク津の指定管理者の指定について 

 

■一般質問 

１ 真っ当でない津市政について市長に問う 

（１）合併協定書の不履行について 

（２）不作為をごまかす津市長について 

（３）差別が平気な津市長について 

（４）うそをつく津市長について 
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会派代表質問 

議席番号･発言者 議案名並びに質問事項及び発言の要旨  

７番 

田 中 勝 博 

 

 

発言方法 

１回目 

  一括質問 

２回目以降 

  一問一答 

 

 

 
 

■一般質問 

１ 新型コロナウイルス感染症への対応について 

（１）これまでの経過の中で見えてきた課題は 

（２）これまでの取り組みを踏まえ、今後の感染症対策につ 

いて 

２ 新たな地域福祉活動の推進の仕組みについて 

（１）新たな仕組みを検討するに至った経緯は 

（２）津市が考える具体的な仕組みとは 

（３）地区社協以外の地域福祉活動団体への支援はどうする 

  のか 

（４）財源はどうするのか 

（５）サロン活動など現在実施している事業は今後どうなる 

  のか 

３ 学校と地域でつくる学びの未来について 

（１）社会に開かれた教育課程の実現に向けた取り組みは 

（２）地域と学校の連携・協働をどう展開するのか 

４ 学びの館としての図書館について 

（１）現在の９館２室の図書館の現状と課題について 

（２）新しいタイプの特色ある図書館について 

（３）学校教育、社会教育、生涯教育の連携は 

５ 旧学校施設、市総合支所等の有効活用について 

（１）旧学校施設等の空き部屋の現状は 

（２）利用状況について 

（３）民間の利用活用を促進するべきでは 

６ 再生可能エネルギー発電設備の廃棄・リサイクルに係る 

  現状と課題について 

（１）使用済み太陽光パネルの現状は 

（２）リユース・リサイクルの推進に向けた取り組みは 

７ インボイス制度の導入における課題と対応について 

（１）市内の中小企業や地域経済に与える影響について 

（２）シルバー人材センターのインボイス適用の影響は 
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個人質問 

議席番号･発言者 議案名並びに質問事項及び発言の要旨  

３２番 

佐 藤 知 子 

 

 

発言方法 

１回目 

  一問一答 

２回目以降 

  一問一答 

 

 

 

■一般質問 

１ 孤独・孤立対策について 

（１）孤独・孤立とは 

（２）孤独・孤立対策の取組について 

（３）高齢者への対策は 

（４）義務教育終了後の青少年への対策は 

（５）産婦への取組は 

（６）精神疾患や身体障がい、認知症、寝たきりの病人を介 

護している方への取組は 

２ 災害対策について 

３ 民生委員について 

４ 持続可能な自治会とは 

５ 千歳山荘の復元について 

６ ボートレース津について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

- 15 - 

 

 

個人質問 

議席番号･発言者 議案名並びに質問事項及び発言の要旨  

２番 

中 野 裕 子 

 

 

発言方法 

１回目 

  一問一答 

２回目以降 

  一問一答 

 

 

 
 

■議案質疑 

議案第８４号 工事の施行に関する協定の一部の変更につい 

て 

 

■一般質問 

１ 男女共同参画の観点から津クイーンの在り方について 

（１）津クイーンの設置時期、目的、事業概要は 

（２）津市からの事業補助金廃止の理由は 

（３）今後の津クイーンの考えは 

（４）男女共同参画の視点から見た考えは 

２ 津市出会い応援事業について 

（１）出会い応援事業を開始したきっかけは 

（２）事業の概要、成果は 

（３）今後の取組は 

（４）経済的理由で子どもを持てない人への支援は 

３ 津市役所職員間における給与格差について 
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個人質問 

議席番号･発言者 議案名並びに質問事項及び発言の要旨  

１０番 

安 積 むつみ 

 

 

発言方法 

１回目 

  一問一答 

２回目以降 

  一問一答 

 

 

 

■一般質問 

１ 大規模災害発生直後の医療のあり方について 

（１）大規模災害発生直後における医療救護活動の現状は 

（２）避難所における医療救護所の設置について 

２ 多死社会を見据えた終活支援について 

（１）本市を取り巻く身寄りのない市民の現状は 

（２）終活支援事業について本市の考えは 

（３）市民の「命の尊厳」を守るためにどこが主導するのか 

３ 健康寿命の延伸と医療費削減の観点から 

（１）透析予防のための糖尿病治療中断者対策について 

  ア 本市の現状は 

  イ 糖尿病治療中断者受診勧奨事業導入の考えは 

（２）ＣＯＰＤ（慢性閉塞性肺疾患）重症化予防の推進につ 

いて 

  ア ＣＯＰＤ集団スクリーニング質問票などを活用した 

疾患啓発の考えは 

  イ 健診の際に把握できたハイリスク者及び治療中断者 

に対する受診勧奨は 

４ スポーツにおける口腔外傷予防について 

（１）マウスガード作製に要する費用の一部補助の考えは（ 

教育とスポーツの観点から） 

５ 指定管理者制度について 

（１）市民の意見の反映はどのようにされているのか 
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個人質問 

議席番号･発言者 議案名並びに質問事項及び発言の要旨  

１１番 

小 島 晴 美 

 

 

発言方法 

１回目 

  一問一答 

２回目以降 

  一問一答 

 

 

 

■一般質問 

１ 帯状疱疹ワクチン接種について 

（１）帯状疱疹ワクチンの周知と取組について 

（２）接種費用の助成について 

２ 児童虐待防止対策について 

（１）児童虐待の現状について 

（２）対策の強化について 

（３）オレンジリボン・児童虐待防止推進キャンペーンにつ 

いて 

３ 狭あい道路整備事業について 

（１）整備進捗状況について 

（２）取組事例について 

（３）周知について 

４ 高齢者外出支援事業について 

（１）シルバーエミカの利用状況について 

（２）ポイントの見直しについて 
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個人質問 

議席番号･発言者 議案名並びに質問事項及び発言の要旨  

１６番 

石 川 禎 紀 

 

 

発言方法 

１回目 

  一問一答 

２回目以降 

  一問一答 

 

 

 
 

■一般質問 

１ カーボンニュートラルの実現に向けた取組について 

（１）現在のカーボンニュートラルの実現に向けた取組は 

（２）個人・家庭での温室効果ガス削減の取組は 

（３）新エネルギー利用設備設置費補助制度について 

（４）プラットフォームポータルサイトの運用状況は 

２ 学校施設の修繕・維持管理について 

（１）現状の学校施設修繕の対応状況は 

（２）来年度設置される予定の教育施設課の役割は 

（３）学校施設修繕にこども基金を充当する考えは 

３ 教育におけるウェルビーイングの向上について 

（１）教育におけるウェルビーイングとは 

（２）教育活動全体を通じた子どもたちのウェルビーイング 

の向上について 

（３）教師のウェルビーイングについて 

４ より利便性の高い行政サービスの提供について 

（１）子ども・子育て支援の周知・サポート方法について 

（２）市民からの公共施設等の破損時の通報について 

（３）ＬＩＮＥを活用したよりきめ細かな情報発信と、問い 

合わせ対応の自動化について 
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個人質問 

議席番号･発言者 議案名並びに質問事項及び発言の要旨  

２４番 

䭾 川 一 正 

 

 

発言方法 

１回目 

  一問一答 

２回目以降 

  一問一答 

 

 

 

■一般質問 

１ 農業委員会導入のタブレットについて 

（１）導入の進捗状況は 

（２）既存システムとの併用による弊害は 

（３）今後のタブレットの汎用性について 

２ 通学路交通安全プログラムについて 

（１）通学路交通安全プログラムの現状と課題は 

（２）通学路交通安全プログラム活用のメリットは 

（３）通学路交通安全プログラムの通学路合同点検の実施状 

況は 

（４）関係部局との連携は 

３ 個別施設計画について 

（１）令和５年３月に改訂の個別施設の現状の認識とその反 

  映について 

（２）廃校になった学校の遊具について 

４ 公園の維持管理について 

（１）維持管理費の今後の推移について 

（２）新たな管理形態の考え方は 

５ 津市の開発行政について 

（１）団地開発に伴う公園の取り扱いについて 
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個人質問 

議席番号･発言者 議案名並びに質問事項及び発言の要旨  

１８番 

藤 田 定 彦 

 

 

発言方法 

１回目 

  一問一答 

２回目以降 

  一問一答 

 

 

 

■一般質問 

１ 特定健康診査について 

（１）受診状況は 

（２）受診率を高めるための対策は 

（３）個別健康診査を７月から 11月 30日までに限っている 

理由は 

（４）（３）の期間を撤廃しては 

２ 小中学校・保育園の施設及び備品の修繕について 

（１）教育委員会の修繕班とは、どのような組織でどのよう 

な内容の業務か 

（２）出動する頻度は 

（３）交通費など手当はできているか 

（４）保育園はどのような対応となっているか 

３ 休日夜間窓口について 

（１）市役所が休日夜間に窓口を開設しなければならない理 

由は 

（２）９つの総合支所にも開設されているか 

（３）本庁の窓口が地下にある理由は 

（４）車いすや杖をお使いの方が来庁された場合の対応は 
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個人質問 

議席番号･発言者 議案名並びに質問事項及び発言の要旨  

２３番 

中 田 耕 平 

 

 

発言方法 

１回目 

  一問一答 

２回目以降 

  一問一答 

 

 

 
 

■一般質問 

１ 要介護、要支援認定の所要時間の長期化について 

（１）進捗状況は 

（２）今後の取組は 

２ 家庭ごみの分別・再利用について 

（１）容器包装プラスチックについて 

（２）古紙について 

３ テレビや映画のロケ誘致について 

（１）日曜劇場「下剋上球児」について 

（２）今後のロケ誘致について 

４ レトロな商業施設の情報発信について 

（１）市内におけるレトロな商業施設の現状は 

（２）市内にあるレトロな商業施設の情報発信は 
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個人質問 

議席番号･発言者 議案名並びに質問事項及び発言の要旨  

１９番 

柏 木 はるみ 

 

 

発言方法 

１回目 

  一問一答 

２回目以降 

  一問一答 

 

 

 

■一般質問 

１ 津市役所本庁舎来庁者用駐車場の安全対策について 

（１）安全点検について 

ア １日の平均駐車台数は 

イ 定期的な安全点検は実施しているか 

ウ 点検表はあるのか 

エ 駐車場整理員の役割と勤務体制はどのようになって 

いるか 

（２）駐車場出入口付近の安全対策について 

ア 歩行者と自動車の接近による危険性の認識は 

イ 歩行者に対する安全対策は考えているか 

２ 三重県指定史跡津城跡の管理について 

（１）三重県指定史跡津城跡保存管理計画について 

ア 部局をまたがる庁内連携は行われているか 

イ 連携の目的と協議の内容は 

ウ 整備計画策定の予定は 

（２）松など植栽の管理について 

ア 城跡としての管理をどのように考えているのか 

イ 公園としての管理をどのように考えているのか 

ウ 津城跡及び周辺のカラス被害対策についての考えは 

（３）地震・台風等による津城跡の被害想定をどのように考 

えているのか 
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個人質問 

議席番号･発言者 議案名並びに質問事項及び発言の要旨  

２２番 

青 木 秀 晃 

 

 

発言方法 

１回目 

  一問一答 

２回目以降 

  一問一答 

 

 

 

■一般質問 

１ 企業が直接償還する奨学金制度について 

（１）企業への啓発、現状の把握について 

（２）企業への補助の考えは 

２ 一志地域の新道路の計画について 

３ 災害時における緊急車両通行のための高速道路の活用に 

ついて 

４ 災害時に備え、携帯基地局の関係道路の支障樹木の事前 

伐採について 

５ 災害用ポータブル非常用発電機の啓発や対象範囲の拡大 

について 
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個人質問 

議席番号･発言者 議案名並びに質問事項及び発言の要旨  

１２番 

青 山 昇 武 

 

 

発言方法 

１回目 

  一問一答 

２回目以降 

  一問一答 

 

 

 

■一般質問 

１ 中心市街地活性化について 

（１）津駅周辺道路空間再編における賑わいの社会実験の検 

証は 

（２）商店街道路空間の活用実験の検証は 

（３）エリアプラットフォーム「大門・丸之内 未来のまち 

づくり」のインフラ整備の計画は 

２ 教育委員会について 

（１）青少年センターの組織編制についての考え方は 

（２）シンポジウム「津城をたどる」開催で感じたことは 

３ 津ボートのパーク化計画について 

（１）今後の進め方は 

（２）再生可能エネルギーの地中熱利用について 

４ 宅配ボックスの助成制度について 

５ ＬＥＤ照明器具の進捗状況は 

（１）各総合支所の状況と今後について 

（２）教育委員会所管の状況は 

６ お城公園における指定管理者制度導入について 

７ 市営住宅の施設と維持管理の状況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


